
関東学院六葉会 2017 年度総会 議事録

日 時 ： 2017年 5月 20日(土) 13時～13時 45分

場 所 ： 関東学院六浦中学校・高等学校 4号館 1階生徒ラウンジ

(昨年オープン、お披露目も兼ねて使わせていただきました)

来 賓 ： 黒畑勝男校長先生、伊藤多香子宗教主任

司 会 ： 藤目正生(21回生)

書 記 ： 萩原孝(26回生)

配布物 ： 総会議案書・総会次第ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ

出席者数： 27名

開会

讃美歌 312番

聖書朗読 新約聖書 ヨハネによる福音書 第 14章 6節

メッセージ・お祈り 宗教主任 伊藤多香子先生

会長挨拶 六葉会会長 島根正隆(9回生)

来賓ご挨拶 校長 黒畑勝男先生

着任 4年目のお話とご挨拶をいただきました。

議事 議長選出 高橋浩司(30回生)が司会者より推薦され承認された。

高橋浩司議長の自己紹介の後、横須賀市議補欠選挙に立候補する田中洋次郎(43回生)の紹介があった。

第 1号と 2号議案は関連性があるため続けて報告があり一括して質疑を行うこととした。

･第 1号議案 2016年度活動報告

萩原副幹事長より議案書の報告事項通り活動内容の詳細が報告された。

･第 2号議案 2016年度決算報告

芹田会計幹事より議案書通り会計・決算の報告があった。

第 1 号と第 2号議案について質疑はなく、議案別に満場一致の拍手で承認された。

･第 3号議案 会計監査報告 会計監査 藤田伸哉(18回生)

2016年度決算・帳簿及び伝票、領収書について西岡義榮(14回生)と厳正に監査した結果、議案書の決

算報告書通り相違なかったことが報告された。

第 3 号議案について質疑はなく、満場一致の拍手で承認された。

第 4号と第 5号議案は関連性があるため続けて報告があり一括して質疑を行うこととした。

・第 4号議案 2017年度事業計画(案)

萩原副幹事長より事業計画案の説明があった。

・第 5号議案 2017年度予算(案）

芹田会計幹事より予算案の説明があった。

第 4 号議案第 5号議案について質疑はなく満場一致の拍手で承認された。

西岡義榮(14回生)常任幹事より生徒募集に六葉会ももっと協力できることがあるのではないかとのご意見

をいただきました。

司会にマイクが戻され閉会

閉会後、同室にあいて茶話会が行われました。

司会 駒井稚寿子 30回生

乾杯(アルコールはなし) 西岡義榮(14回生)

15時 45分頃に解散となりました。


